

El SAE no me cuenta todo el tiempo trabajado para el desempleo

Escrito por Adrian Ocaña - 07/01/2011 21:08

En el mes de marzo solicite el paro en SAE Estepona, ellos me ajustaron mi tiempo trabajado y me conceden paro desde marzo a enero, vivo en una urbanización donde llega tarde el correo y me llega la resolución de que me reconocen 920 días de los 1380 que tenia a esa fecha, en el mes de julio por correo normal, en el SAE me dicen cuando intento reclamar esos días que me faltan, que ya no tiene solución por estar fuera de plazo, también me dicen que he perdido la diferencia de los días .

¿Se le podría reclamar al SAE mis días, para que me concedan más meses de paro? Es la primera vez que lo he pedido y no encuentro trabajo.

Gracias de antemano

=====